

Chassieu en actions

Cela fait plus de trois ans que vous nous avez donné votre aval pour gérer la commune. Conscients de la responsabilité qui est la nôtre, nous continuerons à œuvrer pour votre quiétude, pour la préservation de votre cadre de vie et aller de l'avant.

Notre projet politique basé sur l'échange, le partenariat et la proximité a trouvé tout son sens grâce l'intérêt témoigné par les Chasselands lors des rendez-vous du Maire, de nos réunions publiques et de nos différentes concertations. Nous avons multiplié les relais entre vous, les services de la ville et nous, les élus. La démocratie de proximité fonctionnelle, la participation citoyenne est réelle et omniprésente sur notre commune.

Vos remarques ont été notées, vos avis entendus, vos observations nous ont inspiré, vos questions ont obtenu réponses. Vous avez su écarter les contestations politiques, nuisibles et volontairement négatives. Merci de votre concours, c'est comme cela que nous entendons la concertation.

Ensemble, nous allons continuer à faire vivre cette dynamique et à imaginer un futur ensemble.

Le nouveau gouvernement prévoit de donner la possibilité aux maires de modifier les rythmes scolaires. Nous solliciterons les enseignants, les conseils de parents d'élèves et les services municipaux pour aborder cet éventuel changement pour la rentrée scolaire 2018, permettant ainsi aux familles de mieux appréhender ce changement.

Cet été, partez en toute sécurité – en déclarant votre absence dans le cadre de l'opération tranquillité vacances (OTV), une surveillance particulière de votre habitation sera effectuée par la Police Municipale – partez en toute quiétude – les agents du centre d'action sociale veillent sur nos anciens dans le cadre du plan canicule en cas de grosses chaleurs.

La piscine, le centre de loisirs, l'espace jeunes sont ouverts tout l'été, la médiathèque, la ludothèque et la crèche au mois de juillet.

Que les vacances vous apportent sérénité, repos et loisirs.

Les élus de la majorité

Concertation ?

Le Maire a profité de la mobilisation des habitants du secteur Joly pour se présenter comme le champion de la concertation... La restitution des 3 ateliers de réflexion a pourtant laissé bien des Chasselands perplexes. Les problèmes de stationnement autour du parc et de liaison avec le centre de Chassieu pour piétons et cyclistes ont été évacués, alors que le projet présenté, qui offrira de belles perspectives pour tous les âges, devrait attirer les visiteurs... À moins, comme a conclu le Maire, que les attraits de la promenade du Biézin ne détournent l'intérêt du parc Joly, le laissant à l'usage des seuls riverains... Surprenant pour un tel investissement !

La réunion du 31 mai pour les aménagements Coponat – République a mis en évidence que les propositions des 3 ateliers n'ont été que peu prises en compte. Quant à ceux qui pensent que vu le coût de cet investissement, il serait préférable de différer le projet de la halle, il leur est simplement répondu qu'il s'agit d'un projet de mandat... Où est donc la Démocratie ?

Concernant l'aménagement de la rue de la République, malgré des demandes à la mairie et à la Métropole, il n'a pas été possible d'avoir accès, comme le prévoit la loi, aux enquêtes de stationnement, de circulation et d'aménagement, ce qui empêche d'avoir un regard sur ce projet et de faire ainsi des suggestions.

La présentation de saison du Karavan Théâtre s'est déroulée devant un parterre d'élus de la majorité et de leurs amis, à des **places réservées**, alors que des Chasselands âgés ont dû grimper jusqu'en haut de la salle... Par ailleurs, le changement de dispositif pour le choix des spectacles et la baisse de la subvention municipale commencent à se faire sentir sur la programmation. Dommage pour tout le travail que nous avons réalisé.

La majorité nous trouve « rabat-joie »... nous sommes seulement vigilants.

Nous vous souhaitons un été agréable et serein.

Davantage d'infos sur : chassieunaturellement.eu

Les élus de Chassieu naturellement

Parc Joly

Après une vraie concertation, le résultat est plus que satisfaisant. Le terrain de 3,2 ha classé auparavant en zone constructible laissera place à un véritable parc bien aménagé sur une surface de 2,8 ha, les 0,4 ha restant faisant l'objet d'un projet immobilier. La présentation de ce programme immobilier, lors de la réunion publique du 6 juin dernier nous a permis de constater que l'ensemble des constructions est harmonieux, suffisamment végétalisé.

Avec tous ces nouveaux bâtiments autour de la place Roosevelt, reste à étudier l'impact sur la circulation en particulier sur le chemin de l'Afrique. Une étude devra être menée par la municipalité.

Concertations

Pour ce mandat, la Municipalité a décidé de recueillir l'avis des Chasselands sur les projets d'aménagement de la commune.

Cette démarche se poursuit pour l'aménagement rue de la République et le projet de Halle de marché. À ce jour, rien n'est tranché. Il semble cependant que la concertation doive être approfondie pour mettre en évidence le réel intérêt d'une halle pour les forains car dans l'état le projet de 1,5 millions d'euros semble coûteux pour un usage trop limité.

Les futurs projets (complexe Tisserand et centre de loisirs) semblent aussi trop coûteux par rapport à l'utilité pour la population. Pour le complexe Tisserand, il semble opportun de comparer les coûts de rénovation, actuellement privilégiée par la municipalité, avec les coûts d'une reconstruction totale.

Avec la disparition de la dotation de l'état (DGF), les communes vont devoir prioriser leurs investissements pour ne pas avoir à augmenter les impôts

Un peu d'humour...

Macronistes avant l'heure ? Chassieu Agir Local de par la pluralité de sa composante a été avant-gardiste. En effet, notre liste aux municipales était composée de personnes de droite comme de gauche mais avec un seul objectif, faire de Chassieu la ville où il fait bon vivre.

Nous vous souhaitons d'excellentes vacances

Joëlle PERCET
CHASSIEU AGIR LOCAL